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FOURNEAU (Thierry), « Bibliographie »

RÉSUMÉ – Confronté à la multiplicité des versions de chaque texte de Puech, le
bibliographe renvoie, sauf exception, à son dernier état. De plus, il s’agit de
recenser les œuvres d’un auteur qui, sous les figures de “l’auteur supposé”, de
“l’auteur sans œuvre”, ou même de “l’auteur comme œuvre”, ne cesse de
remettre en jeu le rapport de l’auteur à ses œuvres. Empêché de signaler ce
qui, de l’intime, est (encore) inédit, le bibliographe de Puech ne peut donc
échapper au sentiment d’être toujours incomplet.

ABSTRACT – Faced with the multiplicity of versions of each of Puech’s texts, the
bibliographer always refers to the most recent version, without exception.
Moreover, the aim is to compile a list of works of an author who, under the
guises of the “supposed author”, the “author without an œuvre” or even the
“author as œuvre”, constantly plays with the rapport between an author and his
works. Unable to indicate what, of the personal, is (still) unpublished, Puech’s
bibliographer cannot help but feel permanently incomplete.
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Thierry Fourneau
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repris en vol.), Les Cahiers du chemin, Le Nouveau Recueil, La Nouvelle Revue française, Le 
Promeneur, Recueil, la Revue des deux Mondes (non repris en vol.), La Revue littéraire.
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